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Как бы это странно ни звучало, но моей целью не является проповедь, 
евангелизация или даже работа для Царства. Моей главной целью 
является Небесный Отец и отношения с Ним.


Вспомните Иисуса, который ходил по этой земле. Если бы Его целью 
была работа для Царства, то почему в большинстве случаев Он не 
служил всем, а только некоторым?


Целью Иисуса было явить Отца людям! Перед своей смертью Он 
сказал:


(От Иоанна 17:6, MDR) «Я открыл Тебя тем людям, которых Ты дал 
Мне от мира…» 

Мы не имеем права ставить работу для Царя выше познания Царя. Так 
поступают сироты и наёмники, которые пытаются заслужить внимание и 
награду Царя.




Вспомните историю Марии и Марфы: одна служила Ему, а другая 
просто была с Ним. Иисус отреагировал на эти две позиции очень 
уникально.


Поймите меня правильно: чтобы явить Его миру, Его нужно знать. А 
чтобы знать Его, необходимо полностью Ему принадлежать и 
преследовать только Его.


Когда ты действительно принадлежишь Ему, а Он тебе, цель достигнута. 
Ты больше не страдаешь от комплекса неполноценности, и тебе, кроме 
Царя и атмосферы Его Царства, ничего не нужно, потому что именно Он 
является твоим сокровищем. Ты растёшь и движешься из этой позиции, 
в то время как остальные всё ещё пытаются её достичь.


(От Матфея 6:21, MDR) «Где ваше сокровище, там будет и ваше 
сердце». 

Заметьте, что не сокровище следует за сердцем, а сердце за 
сокровищем.


Давайте задумаемся: что на самом деле является целью большинства 
христиан? Если их целью является Небесный Отец, то, по большому 
счёту, им не нужно больше ничего другого, не так ли?


Но почему всё происходит иначе? Потому что христианство поставило 
работу выше отношений с Богом. Именно этому учат, это продвигают и 
именно это вознаграждают.


В их понимании нет никакой пользы от общения с Богом, потому что 
этого никто не видит и не может оценить. А значит, никто не сможет 
вознаградить. Но у поклонников Бога единственный источник награды 
— это Небесный Отец.


(От Матфея 6:5-6, MDR) «Когда молишься, не уподобляйся 
лицемерам, которые любят стоять в синагогах и на углах улиц и 
молиться напоказ перед людьми. Истинно говорю: им уже дана 
награда полная. Ты же, когда молишься, скройся в задней комнате 
и, закрыв плотно дверь, молись Отцу своему тайному, и Отец твой, 
видящий тайное, вознаградит тебя». 

А что, если ты перестанешь стремиться к тому, к чему стремятся 
большинство христиан-сирот, и сделаешь Его своей единственной 
целью в жизни?


Поймите, дорогая семья, не так важно, что ты делаешь для Царства, как 
почему ты это делаешь. Для Небесного Отца мотив всегда важнее цели.


Поймите, родные: то, что я делаю, является естественным следствием, 
а не целью. Даже эта проповедь — это продукт моих отношений с 
Духом Святым. Именно поэтому жизнь – Христос, а смерть – 
приобретение.




Итак, прямо сейчас честно задумайся: почему ты это делаешь или  
желаешь делать?


Сейчас не думай о своём соседе — посмотри внутрь себя.


Попроси Духа Святого вскрыть истинный мотив твоего сердца, который 
чаще всего скрыт даже от тебя самого в твоём подсознании.


Вот почему Царь не может проявляться через своих сыновей и дочерей 
в полной мере: каждый раз, когда Он начинает это делать, твоё эго 
вырастает, и не Он получает славу, а ты.


Мы должны чётко знать свою цель. Каждый день мы сливаемся в одно 
целое с Духом Бога, и Небесный Отец становится смыслом нашей 
жизни. В ответ на это Он течёт через наши функции, дары и таланты, и 
именно это делает Его Имя великим, принося ещё больше славы Ему и 
Его Царству.


(Филиппийцам 3:7-8, MDR) «И всё же, то, что было для меня благо 
приобретением, я считаю потерей благодаря Христу. 8.Более того, 
я считаю, что не только это, но и всё остальное ничего не стоит по 
сравнению с величием познания Христа Иисуса, Господа моего. 
Ради Него я отрёкся от всего, что считаю ненужным сором, дабы 
обрести Христа». 

Поверьте, дорогая семья: когда Иисус действительно становится твоим 
другом, тебе кроме Него никто и ничто не будет нужно. Всё вокруг 
теряет для тебя свою силу и привлекательность.


Ты не будешь напрягаться, не будешь мучиться — ты просто каждый 
день будешь искать своё Сокровище, потому что именно там будет 
пребывать твоё сердце. А сердце всегда устремляется к тому, что для 
него действительно ценно.


Да благословит вас Небесный Отец.


Найти видеозапись данной проповеди можно 
на YouTube-канале пастора Андрея Шаповалова: 

https://www.youtube.com/@AndreyShapovalovOfficial 
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